

14.12.2022. Das letzte Training im Jahr 2022 stand für unsere Judokas auf dem Programm. Um 17.00 traf sich groß und klein auf der Judomatte, um das erfolgreiche Judojahr 2022 in einem gemeinsamen Training ausklingen zu lassen.



Was keiner wusste, die fleißigen Wichtel vom Weihnachtsmann bereiteten in der anderen Hallenhälfte alles für den Besuch des Weihnachtsmannes vor. Um 18.00 öffnete sich die Trennwand und ein wenig überrascht schauten alle auf den Weihnachtsmann, der zur Freude aller den Weg in unsere Sporthalle gefunden hat.



Bei weihnachtlicher Musik wurden sehr schnell dem Weihnachtsmann Gedichte, Judowürfe und Judorollen sowie Turnübungen gezeigt. Der Weihnachtsmann zeigte sich sehr beeindruckt und überreichte, zur Freude aller, jedem ein kleines Geschenk



Am Ende der Vorfürhungen gab es noch ein gemeinsames Mannschaftsfoto mit dem Weihnachtsmann und leuchtenden Kinderaugen



Zum Schluss ließen wir die Weihnachtsfeier mit Kinderpunsch, Keksen und anderen Leckereien ausklingen

Wir bedanken uns bei allen, die uns im Jahr 2022 so tatkräftig unterstützt haben und wünschen allen Judokas, Eltern, Großeltern sowie dem Vorstand des TSV Nahe ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins 2023. Wir freuen uns schon gemeinsam mit euch ins neue Judojahr 2023 zu starten. Bleibt alle gesund. Bis nächstes Jahr.